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前 回 第２２４３回 ２０１７年５月１２日（金）  記  録 

 

 

 

 

ゲスト：愛知県立旭野高等学校 白鳥 眞紀教頭先生 

出席者：会員 21 名中 15 名出席 出席率 71.42％ 

前々回補正出席率 4 月 21 日分 95.23％ 

みなさんこんにちは。今日

は第 2243 回の例会です。

本日は愛知県立旭野高等学

校へお邪魔し、後ほど恒例

のワイヤーロックを 1 年生

全員に送らせていただきま

す。白鳥眞紀教頭先生にこちらに来ていただきまし

た。この後高校の現状について少しレクチャーいた

だけるとありがたいです。ゴールデンウイークを挟

み2週間ぶりに皆さんとお会いすることになりまし

た。いかがお過ごしでおられましたでしょうか？私

は草取りに精をだして、ようやくノルマを達成した

という感じです。旭野高校に話を戻しますが、ラグ

ビー部の活躍を始めとして文武両道に大変力を発

揮しておられて、私たち地元の誇りです。これから

も活躍をお祈りいたします。（1 年生の教室にて、ワ

イヤーロックを代表者にお渡しするおりのコメン

ト）みなさんにワイヤーロックをお渡しする事業を

始めて 5 年が経ちました。ですから毎年この時期に

こちらへお邪魔しています。2 年生 3 年生の皆さん

はもうすでにお持ちです。さきほど教頭先生からお

聞きしていますが、この 3 年間旭野高校では自転車

の盗難事件は起きてないとのことで、大変うれしく

思っています。ですが市内では自転車の盗難事件は

一向に減っておりません。みなさんにおかれまして

も、くれぐれも気を付けていただきますようにお願

いいたします。みなさんの活躍を地元の人間として

大変誇りに感じています。高校生活を最大限にエン

ジョイしてください。 

･5/11(木)尾張旭市挙動募金委員会 於尾張旭市保

健福祉ｾﾝﾀｰ 山田会長 出席 

本日の会合：第 13 回現･次期理事役員会 於尾張旭

市商工会館内 第一会議室 13：50~ 

次回の会合：第 5 回現･次期ｸﾗﾌﾞ協議会 於尾張旭

市商工会館内 第一会議室 13：40~ 

本日のプログラム  Today's Program 
  

点      鐘   
ロータリーソング 「  日も風も星も  」 

卓話担当者：舟橋 龍秀君 
   
卓 話 者 ：   〃 
 
演    題 ：「昨今の少年犯罪について」 

移動例会 於愛知県立旭野高等学校 
 
「 ワイヤーロック贈呈式 」 

 

担当者：青少年奉仕委員会 

 会長あいさつ 山田 直樹 

       
青少年奉仕月間 

                            

  
例 
 
会 
 

予 
 

定 

５月２６日（金） ６月２日（金） ６月１６日（金）   ６月２４日（土） 

卓話担当者:ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 
卓話者： 未定 
演題：｢ 未定 ｣ 

卓話担当者:冨田 晃君 
卓話者：   〃 
演題：「 未定  」 

 

卓話担当者:ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 
卓話者：名古屋産業大学 
非常勤講師 ﾌｰﾄﾞｱﾅﾘｽﾄ 

      今井 敦子様 
演題：「大人の食育・生きる

ことは食べることそ
して楽しむこと」 

夜間例会 
 

（6 月 23 日振替） 

於ラクテイクス 
18：15 受付 
18：30 点鐘 

 

幹事報告 



〇出席者全員からいただきました。ありがとうござ

いました。            出席者全員 

日時：2017 年 5 月 12 日（金） 

場所：尾張旭市商工会館内 第一会議室 13：50~ 

議題：１）会長からの報告（山田会長） 
 

   ２）4 月度会計報告（仲澤会計委員長） 

     ･了承された。 
 

   ３）花見茶会例会収支報告 

            （森井親睦活動委員長） 

     ･了承された。 
 

   ４）6 月 24 日 移動例会について 

            （森井親睦活動委員長） 

     ･承認された。 
 

   ５）次年度クラブ事業計画と予算案について 

            （西尾会長エレクト） 

     ･承認された。 
 

   ６）その他の件 

     ・クールビスについて 

      6 月～10 月をクールビスにする。 

     ・ＯＫＵＤＡ弁慶号ＲＣＣ主催 

      平成 29 年 8 月 26 日のたのしい夏ま

つりでの弁慶号が参加する事に協賛

する。 

 

 

 

 

 

 

 

「ワイヤーロック贈呈式の報告」 

青少年奉仕委員長 加藤淸久 

５月１２日、旭野高校にてキ－ロック贈呈を行い

ました。新入生、一年生に対して４２０個の贈呈で、

ここ数年続けている事業です。 

青少年奉仕委員長の私、学校はどうも苦手で、井

田前委員長の援助を受け無事実施することができ

ました、感謝の念で一杯です。 

そして、教頭先生から、「生徒さんの自転車盗難が

ない」とお聞きし、この行事、意義あるものと確信

した次第です。 

来年も、次期委員長にお願いし続けてゆければと

思っています。多くのメンバ－皆さん、ご参加をい

ただきまして有難うございました。 

 

《 例会の様子 》 

 

白鳥教頭先生からの 

ご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《1 年 10 組の教室》 

 

 

 

 

 

 

 

 

《 ワイヤーロック贈呈式 》 

 

 

 

 

 

 

 

 

守山警察署地域総務係 地域安全担当官 警部補 

中條 恵介様からのお話をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

《 御礼の言葉をいただきました 》 

ニコボックス 

第13回現・次期理事役員会 

ワイヤーロック贈呈式 


